

Felix-News März 2022



Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner

Kaum haben wir die Covid-19-Pandemie einigermassen überwunden, eskaliert der Konflikt zwischen Russland und der Ukraine zu einem Krieg. Flucht, Sanktionen und Aufrüstung sind die Folgen. Wir leben in einer stark verflochtenen Wirtschaft und die extrem ansteigenden Öl- und Gaspreise sind möglicherweise nur die Vorboten einer bevorstehenden Rezession und Inflation. Aber was bedeutet das alles für uns als Transportunternehmen? Leider beschäftigt uns nicht nur der extrem hohe Dieselpreis, sondern auch die vielen kleinen Einflussfaktoren, welche die Kosten rund um den Lkw massiv in die Höhe treiben. Wir werden Sie selbstverständlich proaktiv über allfällige Preiszuschläge informieren, damit auch Sie Ihre Kunden in Kenntnis setzen können.

Treibstoffpreise

Die Entwicklung des Ölpreises bereitet uns, nebst der menschlichen und politischen Katastrophe rund um den Krieg in der Ukraine, grosse Sorgen. Die Preisspirale dreht sich offenbar unaufhaltsam nach oben. Preise von gegen CHF 3.00 pro Liter scheinen nicht mehr unrealistisch zu sein. Wir verrechnen die Treibstoffkosten weiterhin gemäss den Treibstofftabellen national bzw. international 2022 der ASTAG. Diese sind aufrufbar unter folgendem Link: <https://www.astag.ch/wissen/betriebswirtschaft/dieselpreise/> Der Index berechnet sich immer nach dem Dieselpreismittelwert des vergangenen Monats. Die Werte stammen aus der Quelle der World Road Transport Organisation (IRU). Der nationale Treibstoffzuschlag bleibt bis Ende März bei 3%, der internationale Treibstoffzuschlag bei 8%. Auf Grund des stetig steigenden Dieselpreises ist von einer deutlichen Erhöhung des Zuschlags per April auszugehen. Wir empfehlen Ihnen, das Gespräch mit Ihren Kunden zu suchen, um die Kostenerhöhungen beim Treibstoff weiterzugeben.

Hilfsgütertransport Ukraine

Was momentan in der Ukraine vor sich geht ist sehr tragisch und stimmt uns alle nachdenklich. Umso wichtiger ist es jetzt, den Menschen in Not zu helfen und füreinander da zu sein. Aus diesem Grund fährt Hanspeter Felix zusammen mit seinem Schwager Christian Saner am Montag, 14. März 2022 mit Hilfsgütern unentgeltlich an die ungarisch-ukrainische Grenze. Auf unseren Social Media Kanälen halten wir Sie gerne darüber auf dem Laufenden.

Neuer Kran-Lkw

Seit dem 2. März 2022 ist unser neuer Mercedes Actros 2551 für Sie im Einsatz! Ausgerüstet mit einem Palfingerkran und einem Lanz + Marti Aufbau ist dieser polyvalente Lkw speziell auf die Bedürfnisse unserer Kunden mit Holz- und Steintransporten ausgerichtet.

Felix trägt Verantwortung – Astag & Felix goes green!



Umweltschutz ist sowohl in unserem Leitbild, als auch in den Köpfen unserer Mitarbeitenden bei der täglichen Dienstleistungserbringung verankert. Mit einem durchschnittlichen Alter von fünf Jahren ist unsere Flotte auf einem sehr modernen und umweltfreundlichen Stand. Als weiteren Schritt werden wir proaktiv und aus Überzeugung die Klimaresolution der ASTAG umsetzen und haben diesbezüglich bereits unser Commitment abgegeben. Bis 2030 sollen die CO₂-Emissionen des Strassentransports gegenüber 1990 um 50 Prozent und langfristig signifikant reduziert werden. Weitere Informationen erhalten Sie auf der Website <https://www.astag-we-go-green.ch/>.

Mit der Installation einer Photovoltaikanlage in der Grösse von 1'755 m² in Zusammenarbeit mit der Primeo Energie Münchenstein haben wir bereits einen wichtigen Grundstein dafür gelegt. Mit einer Jahresproduktion von 362.9 kWp decken wir gegen 60% des gesamten jährlich Strombedarfs unseres Areals mit eigens produzierter Solarenergie.

Wir feiern und Sie sind dabei!

Am Samstag, 13. August 2022 feiern wir zusammen mit unseren Kunden und Mitarbeitenden mit einem grossen Fest an der Talstrasse in Arlesheim unser 70-jähriges Firmenjubiläum sowie die Geschäftsübergabe von Hanspeter Felix an seine Kinder Fabian und Manuela Felix. Gerne werden wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt mit einer separaten Einladung herzlich dazu einladen. Es würde uns freuen, wenn Sie sich das Datum bereits heute reservieren und diesen Tag inmitten unserer Trucks mit uns verbringen werden.

Wir danken Ihnen für die angenehme Zusammenarbeit und wünschen Ihnen, Ihren Familien und Mitarbeitenden weiterhin alles Gute und viel Erfolg in dieser herausfordernden Zeit.

Freundliche Grüsse

Hanspeter Felix
Geschäftsführer und Inhaber

Fabian Felix
Stv. Geschäftsführer